



Pays : France Périodicité : Quotidien

OJD: 223785

Edition: DE GRENOBLE AU VERCORS

Date: 25 JUIN 18 Page de l'article: p.9

Journaliste : Isabelle CALENDRE



- Page 1/2

Les Musiciens du Louvre en concertmercredi à Sud, avec des amateurs

échirolles Les personnels de l'hôpital Sud ont formé un chœur

Isabelle CALENDRE

La scène a de quoi surprendre: quatre musiciens et leurs instruments, une cheffe de chœur, une quinzaine de choristes... réunis dans le hall d'un hôpital! C'est le spectacle proposé, à plusieurs reprises ces derniers jours, à Sud. Car ici, tous répètent pour le concert qu'ils donneront ce mercredi 27 juin, à 20 heures dans le hall Olympique de l'hôpital échirollois.

«Tout est parti de la venue, trois ans plus tôt, du Quatuor Debussy à l'hôpital. Ils ont animé des ateliers avec les patients, auxquels des employés ont pu participer. Cela nous a donné envie à nous, personnels, de continuer», résume Sylvie Bretagnon, responsable des affaires culturelles pour le CHU.

L'année suivante, c'est avec les Musiciens du Louvre que la collaboration a débuté, avec la création d'un chœur d'hospitaliers, qui a répété puis joué lors d'un concert final mémorable.

Dernière ligne droite

Bis repetita cette année: les quatre Musiciens du Louvre remettent ça et le chœur s'est reformé, même si certains membres sont partis et que des nouveaux sont arrivés. Tous répètent depuis début mai pour être à la hauteur. « Nous nous sommes vus environ dix fois », évalue Sylvie Bretagnon. «Les Musiciens du Louvre, eux, nous ont rejoints ces derniers jours. Certains viennent de loin exprès », salue la responsable.

Nadine Davin, Laurent Lagresle, Geneviève Staley-Bois et Aude Vanackère, les musiciens, ont donc rejoint les secrétaires, médecins, kinésithérapeutes, diététiciennes, animatrice... qui forment le chœur.«Il y a des débutants et d'autres plus confirmés, c'est varié. Nous avons lancé un appel depuis le début de l'année dans tout l'hôpital, pour ceux qui voudraient tenter l'aventure. » Leur objectif commun: finaliser le répertoire qu'ils offriront au public mercredi. Léonore Thomassin, cheffe de chœur, assure la cohésion d'un groupe qu'elle dirige en souriant, avec un enthousiasme qui fait plaisir à voir.

Le résultat (un concert mêlant Mozart et la musique sudaméricaine) est à découvrir après-demain soir, dans le hall de l'hôpital. C'est gratuit et ouvert à tous!

Concert "Petite musique d'été, quand les hospitaliers et les Musiciens du Louvre se rencontrent" ce mercredi 27 juin à 20 heures à l'hôpital Sud d'Échirolles. Gratuit.







Pays : France Périodicité : Quotidien OJD : 223785

Edition: DE GRENOBLE AU VERCORS

Date: 25 JUIN 18 Page de l'article : p.9

Journaliste : Isabelle CALENDRE



- Page 2/2



0SpkjRW6cbUAmRCa5G73mm8_Q4tES9UaxGksdkTK9NKylbvyjnhyAHuhh-ESfE8GtZDIj